



Communiqué aux médias, 2 septembre 2019

Osons la couleur dans nos villes et villages !

Lors des prochaines Journées européennes du patrimoine du 14 et 15 septembre, les portes de bâtiments de toutes les époques seront grandes ouvertes pour vous dans l'ensemble du pays.

La couleur nous touche, comme le montre le nombre de manifestations annoncées : près de 1000, organisées sur plus de 400 sites. Cette année, les Journées du patrimoine mettent en lumière les aspects historiques, politiques et esthétiques des couleurs. Vous serez invités à découvrir les codes des couleurs des villes et villages suisses. Vous aurez aussi l'occasion de vous plonger dans l'atmosphère d'intérieurs colorés, d'écouter la couleur des sons, de composer votre nuance de couleur préférée et de découvrir des constructions et des sites classées au patrimoine mondial.

Les visiteurs des Journées du patrimoine pourront se lancer sur les traces des couleurs et découvrir comment les architectes, les urbanistes, les conservateurs du patrimoine et les restaurateurs les utilisent de manière sélective. Que vous soyez habitants du lieu, épris du patrimoine ou spécialistes de la question, que vous veniez seul ou en famille, les Journées du patrimoine, placées sous le patronage du conseiller fédéral Alain Berset, vous permettront de participer gratuitement à des visites guidées, à des promenades, à des ateliers ou à des tables rondes, sur de nombreux sites répartis dans toute la Suisse. Venez visiter !

Pour des contacts ou de plus amples informations sur votre région :

Maria Christoffel, responsable de la campagne des Journées européennes du patrimoine, 031 336 71 11, 078 662 45 36

Seraphine Iseli, Co-responsable de la campagne des Journées européennes du patrimoine, 031 336 71 11, 079 306 46 47

Vous trouverez des informations détaillées sur le thème des Journées (Bulletin NIKE 1/2019) et sur les manifestations organisées dans votre région sous www.venezvisiter.ch.

La 26^e édition suisse des Journées européennes bénéficie d'un large soutien

Depuis 26 ans, le Centre NIKE assure la coordination de l'édition suisse des Journées du patrimoine. Il élabore son programme en collaboration avec les services d'archéologie et des monuments historiques des cantons et des villes suisses ainsi qu'avec de nombreuses institutions se consacrant au patrimoine culturel et des particuliers. La campagne est une initiative culturelle du Conseil de l'Europe, qui reçoit aussi le soutien de l'Union européenne. Les Journées sont ainsi organisées dans 50 pays d'Europe et, à l'échelle européenne, elles attirent d'année en année près de 20 millions de visiteurs. Les Journées du patrimoine peuvent être organisées en Suisse grâce à d'importantes aides financières de l'Office fédéral de la culture (OFC) et de l'Académie suisse des sciences humaines et sociales (ASSH). En 2019, elles reçoivent également le soutien des fondations Ernst Göhner et Pro Patria. Cette édition bénéficie en outre de la précieuse collaboration des organisations suivantes : l'Association pour la sauvegarde de la mémoire audiovisuelle suisse Memoriav, l'Association suisse de conservation et restauration (SCR), la Commission suisse pour l'UNESCO, la Conférence suisse des archéologues cantonaux (CSAC), la Conférence suisse des conservatrices et conservateurs des monuments (CSCM), la Fédération des architectes suisses (FAS), la Société d'histoire de l'art en Suisse (SHAS) et l'Union des chemins de fer historiques de Suisse (HECH). Les sociétés Fontana & Fontana SA, Keimfarben SA et Max Schweizer SA la parrainent officiellement.